

CAPSULE HISTORIQUE



1971
2021
RDL

Des *jeux* pour les *jeunes*... et les *moins jeunes*!

La Finale des Jeux du Québec de 1971 rassemblait exactement 3254 athlètes, répartis dans 23 disciplines. Parmi les sports représentés, certains, comme l'athlétisme, le baseball et le soccer, ont toujours leur place aux Jeux du Québec. En revanche, d'autres disciplines ont été abandonnées, comme la crosse et le hockey sur gazon. À l'époque, les athlètes inscrits n'étaient pas tous âgés de 12 à 17 ans, comme le prescrit la règle actuelle. Certains représentants étaient plus jeunes, d'autres... beaucoup plus vieux !

Par exemple, Enikö Kiefer, qui a ensuite participé aux Jeux olympiques de 1976 en plongeon, venait tout juste de souffler sa 11^e bougie. À l'inverse, des épreuves pour les adultes avaient été prévues dans les compétitions de pétanque, de tir, de ski nautique et de cyclisme. En tennis, point d'âgeisme ! Sur les courts, des joueurs s'affrontaient dans une catégorie « 45 ans et plus ».

infodimanche
papier web mobile



RIVIÈRE-DU-LOUP 2022

Desjardins présente



En équipe avec PREMIER
TECH

